

Cuba: Programas televisivos promueven el bienestar socioemocional de niños y jóvenes durante la COVID-19



La Habana, 7 may (RHC) Contribuir a la necesaria promoción del bienestar socioemocional de los niños y los jóvenes frente a los efectos ocasionados por la pandemia COVID-19, es el objetivo central de ocho programas de la serie “Caminos” del Canal Educativo de la Televisión Cubana, que realizan el Ministerio de Educación (MINED) de Cuba y su productora cinematográfica CINESOFT, con la colaboración de UNESCO y UNICEF.

La pandemia del COVID-19 ha requerido cuarentenas, cierre de escuelas, distanciamiento físico y pérdida de entornos familiares. Las madres, los padres y en general la familia, se esfuerzan por enfrentar los desafíos del aprendizaje en el hogar, a la vez que cumplen con el trabajo y sus obligaciones comunitarias, el cuidado de sus familiares y su propio bienestar individual.

Para abordar y contrarrestar la ansiedad social, la convulsión emocional y la atemorizante inseguridad que ha desatado la COVID-19, es urgente que las familias y las comunidades desarrollen habilidades vitales de adaptación y resiliencia emocional.

Estos materiales audiovisuales, dirigidos esencialmente a la familia cubana y a los docentes, ofrecen precisamente herramientas que contribuyen a alcanzar ese objetivo.

También se está trabajando en la grabación de un documental sobre los cuatro folletos Educación para la atención socioemocional ante desastres naturales, tecnológicos y sanitarios en Cuba y la presentación de Vamos a jugar: nuevo material cubano para enfrentar la COVID-19 mediante la recreación y el aprendizaje, publicados gracias al esfuerzo conjunto del Ministerio de Educación de Cuba, la Universidad de Pinar del Río, la Oficina Regional de Cultura para América Latina y el Caribe de la UNESCO, con sede en La Habana, y el equipo del programa Cada niño aprende de la Oficina de UNICEF Cuba.

Los ODS y la prevención de desastres, la atención a los discapacitados, la paternidad responsables, el reinicio de las clases y el enfrentamiento a los efectos de la COVID-19 desde la Cultura se encuentran también entre los temas que abordará la serie, con la participación del Dr. Orestes Valdés, Especialista en EDS de la Dirección de Ciencia y Técnica del MINED, el Dr. Miguel Llivina Lavigne, Oficial Nacional de Programa de Educación de la Oficina Regional de Cultura de la UNESCO, y Tania Muñoz, Oficial de Comunicación de la UNICEF, entre otros especialistas.

El primer programa saldrá al aire el próximo viernes 8 de mayo, de 3:30 pm. a 4:00 pm., por el Canal Educativo de la Televisión Cubana.

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/222085-cuba-programas-televisivos-promueven-el-bienestar-socioemocional-de-ninos-y-jovenes-durante-la-covid-19>



Radio Habana Cuba